

六花の輝き

○学習参観日・PTA総会等に関するお知らせ

4月9日夜にPTA役員会が開かれました。そこで、PTA参観日及びPTA総会に関して、学校のお願いを申し上げました。上越市にも感染が発生したこの状況下では、子どもたちの通常の教育活動を優先させていただきたいという学校の願いをPTA役員の皆様からご理解いただき、以下のように決定しましたので、お知らせいたします。

- ・4月24日に予定していた学習参観及びPTA総会・学年懇談会は延期する。
- ・PTA総会で必要な承認事項等は、紙面により承認を求める。
- ・当面の間(4月から7月まで)、PTA専門部の活動は実施しない。どうしても必要な活動についてはPTA総務が対応する。
- ・PTA総会は、現在のところ7月14日のPTA期末懇談会の折に実施し、今年度の必要な専門部役員等を決定する。

また、学習参観については、今のところ5月20・21・22日のそれぞれ5時間目に、各学級を名簿順に3分割し、密集を防ぐ形で実施したいと考えています。(※後日案内をいたします。)保護者の皆様に、1学年進級した子どもたちが教室でどんな様子で学習しているか、少しでも早くご覧にいただきたいのですが、ご理解ください。

○子どもたちが戻ってきた学校

7日から、そして8日からは新1年生も含めて、子どもたちが学習の場、成長の場である学校に戻ってきました。マスクを付け、3密を防がなくてはならないため、いづらか活動は制限されていますが、それぞれ生き生きとした姿を見せてくれています。

入学式の後の会場を協力してあつという間に片付け、「他に何をしましょうか?」というような最高学年の姿を見せてくれている6年生、地球儀を眺めながら「赤道って本当に赤い道なの?」と目を輝かせて世界に目を向けている5年生、春の詩を朗読し進級した春の喜びを感じている4年生、本当に必要な係は何か理由を考えながら話し合っている3年生、通学班の並び方を真剣に考え実際に並びながら確かめている2年生、長い時間椅子に座るといふ今までと違った環境の中で緊張しながら話を聞いている1年生…。今週のちょっとした一コマコマです。この他にも、友達と竹馬や一輪車に乗る、友達や先生と本気で鬼ごっこに興じる、ドッジボールで汗を流すなどの休み時間の姿など…。ちょっと大袈裟かもしれませんが、私の眼には眩しく映りました。また、学校を再開できた喜びを感じるひとときでした。

しかし、安心してはいられません。新型コロナウイルスに関しては、今後の状況次第でいつ臨時休業措置をとらなくてはならないか予断を許せません。子どもたちの学びの場がずっと続くよう、私たち職員もできる限り配慮をしていきます。保護者の皆様もご協力をよろしくお願いいたします。